

年 組 名前：



「リサイクルの日」制定

富士河口湖町 分別徹底狙う

富士河口湖町は、毎月1日を「リサイクルの日」に制定した。町民にリデュース(減量)、リユース(再利用)、リサイクル(再生)の「3R運動」に関心を持ってもらい、ごみの分別意識を高めることが狙い。

町環境課によると、リサイクルの日(日曜、祝日の場合は次の平日)に町リサイクルセンターに資源ごみを持ち込んだ人に、町のキャラクター

「ふじぴよん」などが描かれたトイレットペーパーを配る。1日に町リサイクルセンターで行われた式典で渡辺喜久男町長は、「ごみの分別の徹底が乱れてきており、気持ちを新たにしよう」とリサイクルの日を制定した。町民には「3R」を再度、徹底してほしい」と話していた。

リサイクルの日制定に関連し、町立図書館ではプラスチックの削減や海洋汚染問題などに関する本の特設コーナーを設置。町内に資源ごみを回収するリサイクルステーションも2カ所増設した。

「リサイクルの日」の1日、渡辺喜久男町長(右)からトイレットペーパーを受け取る子ども
 〓富士河口湖町船津

(2022年6月4日付 山梨日日新聞 20面)

問1 富士河口湖町が制定した「リサイクルの日」は、いつでしょうか。

.....

問2 「3R運動」とは、どのようなことに関心を持ってもらう運動ですか。3つを答えてください。

.....

問3 リサイクルの日に、町のリサイクルセンターに資源ごみを持ち込んだ人に、何を配りますか。

.....

問4 生活用品の中で、リサイクルされているものは、たくさんあります。あなたが知っている

リサイクル品を書いてください。

.....